
③-第 1分区 増田 定男ガバナー補佐主催ロータリー情報研修会  

アンケートお気づきの点やご意見等 

2017-9-30(土) 於：山崎製パン企業年金記念会館 

参加登録者数 48名 アンケート回収 41枚 回収率 85％ 

 

 

 

 

＜地区委員会の企画やプログラムにつきご意見下さい＞ 

 

・テーマとしては難しかったが気づく点と多く、違った意味で感じることが多く参考になった。 

 

・テーマが、話し合うには分かりにくい。 

 

・毎年度ＲＩ会長の方針に沿った内容と不変な内容があると思います。個人的意見ですが、簡単に

理解できるような情報をいただければと思います。 

 

・テーマが分かりづらい点がありました。誇りを見つけられる方法をもう少しご教示いただきたい

と思った。まだ答えは見つけられないままである。ただし、今後自クラブでの活動を通して、誇

りを持つことを目標に活動していきたいと思う。また、テーブルリーダーの発表を聞き、ロータ

リーの友の重要性と、東京ロータリーの例会参加の件はクラブで促していきたいと思います。

  

 

・導入から、グループの話し合いの流れ、入会間もない身としてとても勉強になりました。ありが

とうございました。 

 

・研修会の定期開催を希望します。 

 

・良いと思います。 

 

・パワーポイントを使用して基調発表は見やすくよかった。全体発表での各テーブルの意見が聞け、

今後の活動に役立つと思う。 

 

・毎年同じプログラムが多く見られます。新しい発想をしてはどうでしょうか？  

          

・プロジェクターと連動している配布資料はわかり易かったです。 

 

・パワーポイント等を使った説明で解り易く非常に良かった。  

 



 

＜地区やクラブの「ロータリー情報研修会」についての要望＞ 

 

 

・5年未満の会員を対象とすることは必要かとは思うが、やはりそれに沿ったテーマを検討してほ

しい。基調講演をパストガバナーにお願いしたい（３０分程度でよいが経験談など）。 

  

・問題点を挙げているだけで、答えをみつけるまでには至らない。できるだけ、結論までのディス

カッションが欲しいところである。 

 

・多くの事を勉強させて頂きました。機会がありましたら、また参加させて頂きたく思っておりま

す。 

 

・理念の研修をお願いします。 

今回入会歴の浅い会員から経験歴の長い会員迄テーブルにバランス良く配置されていて良かっ

たです。非常に参考になりました。まだ要望を出せるキャリアがありません。よろしくお願いし

ます。 

 

・色々なお話を聞かせていただき、今後に活かせるようにしていこうと思います。 

 

 

 

 

＜その他のご意見全般＞ 

 

 

・米山梅吉翁のことは」を初めて拝見し、改めて例会の意義と目的を知りました。人生の諸先輩方

とお話をさせていただけることの重みとありがたさを感じました。人間形成、自己研鑽、人間観、

人生観を学ぶことができる、すばらしい組織です。 

 

・各クラブの方々とお話ができて、勉強になりました。せっかく皆さんと知り合えたので、第１分

区で何か出来たら良いかと思いました。 

 

・入会５年未満の会員が意見を出しやすいテーマを。 

 

・本日の研修会を踏まえ、より自己研鑽を図りたい場合に、どのようなことをすべきかについて、

ヒントや紹介を頂けるとありがたく思いました。  

 

・グループディスカッションが出来、交流が深まりました。 

 



・同分区の皆さまとディスカッションをすることは、とても重要であり刺激になります。ぜひまた

参加したいと思います。 

 

・時間通りの進行に感心致しました。今後もよろしくお願いいたします。 

本日出席するまで、ロータリアンとしての誇りは漠然としておりました。テーブルでの話し合い

の中で、皆さまの日頃の活動を伺いまして、成る程と考えるに至りました。本日の企画ありがと

うございました。 

 

・進行役が居ることで、円滑な話し合いが出来て素晴らしいと思います。いつかは自分が進行役を

できるようになりたいと思いました。 

 

・他クラブの先輩の話を聞くことが出来、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうご

ざいます。今後、気持ちを新たに活動していきたいとおもいます。 

 

・やさしいロータリーを！ 

 

・私は入会４年なので、ここ数年続けて参加していますが、定期的に自分の考えを整理できる場と

なっています。 

 

・ロータリーの用語が難しく、意味の訳も解りにくい。 

 

以上 

 

 

 

 


